



# IMPRESIONES DE MI COLEGIACION

**NURIA SOTO PÉREZ**  
Economista (Colegiada nº 605)

Animada por Begoña Fernández (Asesoría Merfisa) y siguiendo su consejo, decidí colegiarme, tras haber dejado pasar varios años desde mi licenciatura. Ha sido una acertada decisión.

El recibimiento por parte de Patricia (nuestra secretaria en funciones) en el colegio, no pudo ser mejor y tuvimos una larga conversación, en la que me emplazó a participar activamente en la vida colegial. Acepté gustosa su invitación, y prueba de ello, son estas impresiones como recién colegiada en la revista que el colegio edita. Desconozco si siempre ha habido revista del colegio, pero es una manera estupenda para recordarnos periódicamente, que formamos parte de una comunidad que nos ayuda, y a la que también nosotros tenemos que ayudar en su quehacer diario.

He visto un colegio activo, atento a las nuevas tecnologías, que mediante la organización de actividades y servicios diversos, contribuye a la mejora de la calidad de las prestaciones que éste ofrece a la Sociedad.

En mi corta vida como colegiada, he tenido la oportunidad de saludar y cambiar impresiones con nuestro decano-presidente, Roberto Escudero, quién me adelantó la intención por parte de la Junta de Gobierno de llevar a cabo acciones que aportarán mayor valor añadido a lo que ya nos viene ofreciendo el colegio. Así, la idea de crear una escuela permanente dentro del colegio para cubrir las necesidades crecientes de especialización y formación continua de los economistas y otros profesionales de la empresa, ocupa una de las principales prioridades dentro de las mejoras que se plantea el colegio; una idea excelente y que será de gran provecho para todos.

Las comisiones de trabajo me han parecido una buena forma de ayuda a los colegiados en su labor profesional. La ampliación de las mismas, abre

oportunidades de respuesta a todos los colegiados con inquietudes y ganas de adentrarse en el mundo de la economía financiera y las finanzas, del medio ambiente o de la salud entre otras, ampliándose así los beneficios que ofrece el colegio y que veo especialmente centrado en los ejercientes libres. Somos muchos y con intereses distintos, así que debemos ir creciendo.

Se que existe una bolsa de trabajo dentro del colegio, que si bien a primera vista puede parecer un servicio solamente para los recién licenciados, no deja de ser una oportunidad para las empresas y resto de profesionales a la hora de contratar personas nuevas para sus negocios, ya que tendrán la seguridad de contar con los servicios de verdaderos profesionales, como creo que somos los que a esta profesión nos dedicamos, y además, con el aval del colegio, que no es poco en los tiempos que corren. Espero que sea este un servicio que funcione fluidamente.

Como veréis, mis impresiones de recién llegada, son en general muy buenas, aunque no por ello dejo de ver y echar en falta otro tipo de servicios (unos porque no sé si existen y otros porque realmente aún no existen) que sin duda, se irán poniendo en marcha en cuanto nos vayamos involucrando todos de forma más activa. Así pues, me parece interesante la publicación en la página web de un calendario de actividades, del calendario fiscal, de la publicación de los boletines oficiales y las novedades legales que vayan surgiendo, para que sea una web viva y dinámica y por tanto un punto de referencia para todos en nuestro trabajo. Se que alguien me dirá que todo eso ya está planeado, pero no por ello se echa en falta, y es mi deber, a la hora de dar mi impresión, señalarlo también.

Así pues, para terminar quiero añadir una reflexión: Una empresa, o en nuestro caso un colegio profesional, sólo cambia cuando en su interior cambia la suficiente cantidad de personas.